

La consejera de Presidencia hace balance de la coordinación de la actividad administrativa en las relaciones del Gobierno con el Parlamento autonómico

---

## La Comunidad contestará a más de 200 preguntas y 2.000 iniciativas en el primer periodo de sesiones de la Asamblea

- La presidenta Díaz Ayuso es la que más cuestiones ha respondido, con más de medio centenar
- Se ha casi triplicado el volumen de control escrito respecto a la Legislatura anterior

**19 de diciembre de 2019.-** La Comunidad de Madrid ha contestado, a través de la presidenta, Isabel Díaz Ayuso, y todos sus consejeros, a un total de 206 preguntas durante el primer periodo de sesiones de la Asamblea, siendo Díaz Ayuso quien ha liderado el número de cuestiones respondidas, hasta sumar un total de 50.

Así lo ha señalado la consejera de Presidencia, Eugenia Carballado, que ha intervenido hoy en el Pleno de la Asamblea para dar cuenta de la actividad administrativa del Gobierno regional en relación con el Parlamento autonómico, respondiendo al envío de comunicaciones y otros documentos de la Comunidad a la Cámara regional.

Además, se han celebrado 21 comparecencias en el Pleno y 157 en comisión de altos cargos del Gobierno. Por otro lado, el Ejecutivo responderá hasta final de año a unas 2.000 iniciativas. En concreto, desde el inicio de la Legislatura hasta el 15 de diciembre lo ha hecho a 1.754, entre preguntas de respuesta escrita y peticiones de información, lo que supone un incremento del 150%.

Así, mientras que entre el 9 de junio y el 15 de diciembre de 2015 se contestaron 702 iniciativas (Preguntas Escritas y Peticiones de Información) entre el 11 de junio y el 15 de diciembre de 2019, se ha dado respuesta a 1.754, una cifra que supone multiplicar por dos veces y media las respuestas del Gobierno a los distintos grupos parlamentarios.